

La Clé des chants d'amour a donné le ton de la Fête de la musique



A l'ombre de l'église la chorale a exécuté sa performance vocale.

La Fête de la musique, organisée par l'association Familles rurales de Buxeuil, a attiré une cinquantaine de personnes.

Sur le parvis de l'église et sous une chaleur caniculaire, le public a applaudi la prestation de la chorale vatanaise, 'La Clé des chants d'amour'. Le répertoire varié, entre chansons françaises et étrangères, a fait l'unanimité.

La soirée très conviviale s'est terminée avec la fromagée offerte par la municipalité.